

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Immanuel Port und ich bin seit 18 Jahren Mitglied bei der Pfadfinderschaft Royal Rangers in Baden-Baden. Seit 1991 gibt es diese Jugendarbeit schon in Baden-Baden und ist fester Bestandteil der Baden-Badener Vereinswelt.

Seit einigen Jahren bewegt uns der Gedanke in Ganztagsschulen Pfadfinder-AGs anzubieten, was nun seit September 2014 durch meine Person verwirklicht werden konnte. Ich würde mich freuen, wenn wir Ihr Ganztagesschulangebot durch unsere AG ergänzen und bereichern könnten.

Im weiteren Verlauf werden einige Inhalte der AG dargestellt:



- Pfadfindertechniken Knoten und Bünde, Feuer, Erste Hilfe, etc.
- Natur & Umwelt Verhalten in der Natur, Pflanzen und Tiere
- Vorträge und Reflexionen Geschichte, Pfadfinderverbände
- Bewegung & Sport Aktionspiele, Erlebnispädagogische Spiele
- Erlebnispädagogik
- Teamwork soziales Lernen, Gruppenarbeit

Ich würde mich über eine Zusammenarbeit freuen und Grüße Sie mit dem Pfadfindergruß Gut Pfad!

Immanuel Port

Sozialpädagoge (BA)

Mobil: 0176-62273924

E-Mail: immanuel.port@web.de